

ANP da a conocer finalistas de su premio de innovación tecnológica 2019



Brasil invierte solo 1% de su PIB en investigación y desarrollo, Unión 3% del PIB en 2020, Estados Unidos 2,7%, Corea del Sur e Israel más 4% por ciento/ Foto referencial

La Agencia Nacional de Petróleo, Gas y Biocombustibles de Brasil (ANP) anunció los finalistas del Premio a la Innovación Tecnológica ANP, que está orientado a reconocer y recompensar los resultados asociados con los proyectos de investigación, desarrollo e innovación que representan la innovación tecnológica para el sector de petróleo, gas natural y biocombustibles, desarrollado en Brasil por investigación acreditada por la ANP, compañías brasileñas y petroleras, con fondos de la Cláusula de incentivo para investigación, desarrollo e innovación en Brasil en los contratos de Exploración y Producción.

La edición de 2019 tiene cinco categorías, dos de las cuales son temas inéditos: "Seguridad, Medio Ambiente y Salud - SMS" e "Industria 4.0". Además de estos, los temas tradicionales de las otras categorías "Exploración y producción de petróleo y gas" y "Transporte, tuberías, refinación, suministro y biocombustibles".

Cada categoría tiene tres finalistas y la lista se puede encontrar en: <http://www.anp.gov.br/pesquisa-desenvolvimento-e-inovacao/premio-anp-de-....>

Destaca la ANP que el ganador de cada categoría recibirá un trofeo y un certificado ganador. A los demás finalistas recibirán trofeos y certificados que certifiquen su estado en el premio. Habrá también un premio para la "Personalidad de innovación del año" en reconocimiento a una persona que haya generado contribuciones y logros al desarrollo y la innovación tecnológica en el sector del petróleo, el gas natural y los biocombustibles. El premio "Mención de Honor" también se otorgará a la persona con el reconocimiento profesional relevante en el sector.

De acuerdo al portal scidev.net, "mientras que Brasil invierte solo el uno por ciento de su PIB en investigación y desarrollo, la Unión Europea planea invertir el 3 por ciento del PIB en 2020, y China el 2,5 por ciento. Estados Unidos invierte el 2,7 por ciento, Corea del Sur e Israel más del 4 por ciento". <https://www.scidev.net/america-latina/empresa/noticias/brasil-invertir-e...>

Categoría: Sustentabilidad

País: Brasil

Términos Relacionados: Brasil; Premio ANP De Innovación Tecnológica 2019;

PUBLICADO: 22 de octubre de 2019

LEA TAMBIÉN



BCV confirma que gobierno de Maduro destruyó la mitad del PIB petrolero en 48 meses



Petroecuador anuncia reprogramación de exportaciones suspendidas durante protestas



ANP da a conocer finalistas de su premio de innovación tecnológica 2019



Gobierno argentino dio permiso a Exxonmobil y Qatar Petroleum para explorar bloque costa afuera



Llegó el **Envío Liviano** para nuestros clientes



que necesitan hacer envíos nacionales de documentos y mercancía **hasta 150 gr.**

Para calcular tu envío haz clic AQUÍ

ZOOM MÁS DE 40 AÑOS CERCA DE TI